Märkische Oderzeitung

Barnim-Echo

Mittwoch, 9. Dezember 2020

Spende für WaldWelten

Eberswalde. Die Waldweihnacht der Stiftung WaldWelten ist 2020 coronabedingt angepasst worden. Vom 12. bis zum 20. Dezember wird ieden Tag von 16 bis 20 Uhr zu einem stimmungsvoll beleuchteten Waldspaziergang entlang des Forstbotanischen Gartens auf der Erlebnisachse Schwärzetal eingeladen. "In die festliche Beleuchtung fließt zu einem guten Teil Sponsorengeld", sagt Bernhard Götz, der als wissenschaftlicher Leiter des Forstbotanischen Gartens und als Vize-Präsident der Stiftung Verantwortung trägt. Nicht nur deshalb sei die 3000-Euro-Spende von Globus Naturkost hochwillkommen, ergänzt Veronika Brodmann, die Geschäftsführerin der Stiftung ist. Für zahlreiche Projekte zum Beispiel der Umweltbildung müssten Eigenanteile aufgebracht werden. Da helfe jeder Euro.

"Ich bin ein riesiger WaldWelten-Fan", sagt Torsten Pelikan, der mit seiner Frau Heidi Pelikan den Naturkostladen führt. Vor allem der mehr als 140 Hektar große Stiftungswald, in dem die Auswirkungen des Klimawandels auf die Natur erforscht würden, begeistere ihn immer wieder. Mit den Aufgaben der Stiftung könne er sich prima identifizieren. sk



Corona-konforme Übergabe: Torsten Pelikan, Bernhard Götz und Veronika Brodmann (v. l.) bei Globus Naturkost. Foto: Sven Klamann